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登米市教育委員会会議録 

会議の名称 平成２２年第１５回登米市教育委員会１１月定例会議 
開催日時 

 

 

平成２２年１１月１６日（火） 

午後２時００分 開会 
午後２時３４分 閉会 

開催場所 登米市中田庁舎 教育長室 
委員長氏名 委員長 畠山信弘 

出席委員氏名 

 

 

 

 

委員長 畠山信弘 
委員長職務代行者 久保泰宏 
委員 橘智法 
委員 小野寺範子 
教育長 佐藤壽昭 

欠席委員 なし 
傍聴者 なし 

事務局職員氏名 

 

 

 

 

 

教育次長（学校教育担当） 中津川定幸 

教育次長（社会教育担当） 阿部静男 
理事 永浦敬悦 
学校教育課長 伊藤 勉 
生涯学習課長 千葉幸弘 
参事兼教育総務課長 及川一夫 
活き生き学校支援室長 金野 勉 

書記 教育総務課 課長補佐 千葉 祐宏 

議題 

 

 

 

 

 

報告第２４号 一般事務報告について 

  

  

  

  

  

  

会議結果 

 

報告第２４号 承認 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

及川参事兼

総務課長 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

小野寺委員 

 

 

伊藤学校教

育課長 

 

 

開会（午後２時００分） 

 教育委員会議の開会を宣言し、本日の議事日程に基づき会議を

開く旨を告げる。 

  

前回会議録の承認を求めます。 

 

（１０月２２日の会議録を朗読） 

  

  

 会議録の朗読が終わりました。この内容についてご異議ありま

せんか。 

 

（「なし」の声あり） 

  

 ご異議がないものと認め、朗読のとおり承認することとします。

  

会議録署名委員の指名を行います。 

委員長から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

 ご異議がないようですので、１番久保委員、２番橘議員にお願

いします。 

  

日程第１、報告第２４号「一般事務報告について」を上程しま

す。「教育長の一般事務報告について」教育長から報告をお願いし

ます。 

 

（一般事務報告について、平成２２年１０月２２日から１１月

１５日までの会議・行事の出席状況やその概要などについて、別

紙資料に基づき報告する） 

  

新聞に全国で５，１００人が教員免許未更新とありますが、登

米市にも該当される方はいるのですか。 

  

 確認したところ、育児休業等で延期申請を出している教員は数

名いるということです。ただそれも期間があり、期限を過ぎれば

更新できなくなります。また、一人だけ、本年度中に申請を出さ

なければ、切れてしまう教員もおり、学校にも指導しております。
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畠山委員長 

 

久保委員 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

久保委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

ただ、現時点で、申請が遅れて失効した教員はいないということ

です。この件については、東部教育事務所登米地域事務所から連

絡が来ることになっており、それに基づき各学校に連絡いたしま

す。 

 

その他、ご質問はありませんか。 

 

１１月１２日の国体出場選手・監督等報告会ですが、毎年行わ

れているのですか。 

 

これは、体協主催で国体に出場した選手、監督、コーチの労を

ねぎらい、さらなる活躍を期待する会で、今年は出場者が２０人

ほどございました。アーチェリー、剣道などの競技に出場した

方々で、中には親子で出場した方もありました。この報告会は毎

年行っております。 

 

体協の予算で実施しているのですか。 

 

はい。ただ、飲食費の分は、会費やご祝儀を充てております。

各町域の体協会長や各競技団体会長などの皆さん８０名ほど

が出席されました。 

 

その他、ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第２４号「一般事務報告につ

いて」は、報告のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第１、報告第２４号「一般事

務報告について」は、報告のとおり承認することとします。 

 

次回の会議の日程は、１２月２２日（水）午後２時から行うこ

とにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 
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畠山委員長 

 

 

 

 

 

 

ご異議がないようですので、次回の会議の日程は、１２月２２

日（水）午後２時から行うことに決定することにします。 

 

 

閉会（午後２時３４分） 

 

 


